



**5 Pièces**

**163 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83019025**

**2 450 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située à 500 mètres de la Croisette, à proximité de tous les commerces et des plages à pied, découvrez cette villa belle époque entièrement rénovée d'environ 163 m2.Elle se compose d'une double salle de réception, d'une grande cuisine avec toit en verrière, un bureau. A l'étage une chambre de maître avec salle de bains, deux chambres supplémentaires avec salle de douches, dressing.Sur la terrasse bénéficiez d'un bassin de nage chauffé avec nage à contre courant.Deux places de parking extérieur viennent compléter la maison.Toutes offres sérieuses étudiées !«Les informations sur les risques ...

Located 500 meters from the Croisette, within walking distance of all shops and beaches, discover this fully renovated belle époque villa of approx. 163 m2.It comprises a double reception room, a large kitchen with glass roof and an office. Upstairs, a master bedroom with bathroom, two further bedrooms with shower rooms, dressing room.The terrace features a heated swimming pool with counter-current action.Two outdoor parking spaces complete the house.All serious offers considered !"Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: ...

**AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE**

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)